



Superficie	367 m ²
Référence	84204521
Prix	1 500 000 €

Oppède

Maison à vendre (84580)

À Oppède le Vieux, en position dominante, bénéficiant d'une splendide vue sur Luberon et le village, très belle maison de village d'une surface habitable de 367m2 environ. Le jardin/cour de 500m2 environ est magnifiquement paysager d'essences provençales. Un bassin-piscine, un vaste auvent d'été et plusieurs terrasses agrémentent la maison. Deux cours dont une avec fontaine, un espace parking clos et privé complètent l'ensemble. Coup de coeur assuré pour cette vaste maison au charme incontestable, conviviale et baignée de lumière. Produit rare dans le Luberon.

In Oppède le Vieux, in a dominant position, enjoying a splendid view of the Luberon and the village, very beautiful village house with a living area of approximately 367m2. A garden/courtyard is beautifully landscaped with Provencal species. A swimming pool, a large summer awning and several terraces decorate the house. Two courtyards, one with a fountain, an enclosed and private parking space complete the package. You'll fall in love with this vast house with its undeniable charm, friendly and bathed in light. Rare product in the Luberon.

IMMO GOULT - ERIC BONGERT

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

